

# BETTINA KÖNIG

## Das Handwerk sucht dringend Auszubildende Gespräch mit der Innung Sanitär, Heizung, Klima

Die Situation auf dem Berliner Ausbildungsmarkt ist angespannt: Viele Jugendliche finden keine Lehrstellen, doch **zahlreiche Unternehmen können gleichzeitig ihre Ausbildungsplätze nicht besetzen**—wie im Bereich Sanitär, Heizung, Klima. Dabei ist auch die hohe Abbrecherquote ein großes Problem. Mit Förderung der Senatsverwaltung wird diese Herausforderung nun angegangen und u.a. untersucht, ob Gesellen, die in der Praxis die Azubis betreuen, **spezifische Schulungen** hierfür erhalten sollten.

Um mit Experten Lösungen für die Probleme auf dem Ausbildungsmarkt zu finden, veranstaltet die SPD-Fraktion auf meine Initiative hin die **Fachkonferenz „Ausbildungspolitischer Dialog“** am 30.11.2018. Bei Interesse, wenden Sie sich gerne an mich!

## Bürgersprechstunden

**Freitag, 19. Oktober,**  
**Montag, 29. Oktober,**

Zeiten & Ort entnehmen Sie bitte der  
umseitigen Terminübersicht.



## Herz statt Hetze: Kostenloses Argumentations- training gegen rechte Parolen

Sind Sie unsicher, was Sie rassistischen Kommentaren bei der Arbeit, am Stammtisch oder im Sportverein schnell entgegenzusetzen können? Um sich über Umgang mit und Argumentationsmöglichkeiten gegenüber rechten Parolen auszutauschen, bietet das **Bündnis „Aufstehen gegen Rassismus!“** einen Workshop an, bei dem Sie an praktischen Beispielen lernen, rassistischen Vorurteilen Paroli zu bieten. Die Teilnahme ist für Sie kostenfrei.



**Samstag, 03. November 2018,**  
**10.00—17.00 Uhr,**  
**Bürgerbüro, Amendestr. 104, 13409 Berlin**

**Um Anmeldung wird gebeten (E-Mail, Tel.)!**

## Liebe Reinickendorferinnen und Reinickendorfer,

Nicht erst nach Chemnitz ist es wichtig, rassistischen Parolen etwas entgegenstellen zu können. Deshalb freue ich mich, dass ich erneut das Bündnis „Aufstehen gegen Rassismus!“ dafür gewinnen konnte, ein **kostenloses Argumentationstraining** anzubieten (s. Beitrag links unten). Sie sind herzlich eingeladen!

Der unzumutbar lang **geschlossene U-Bhf.-Ausgang am Franz-Neumann-Platz** beschäftigt mich weiter: Der Abschluss der Bauarbeiten verzögert sich ständig—derzeit wird von Ende 2019 ausgegangen. Ursprünglich war Dez. 2017 vorgesehen. Das ist wirklich nicht akzeptabel. Die BVG muss in der Lage sein, solche Arbeiten schneller umzusetzen. Ich bin dort weiterhin im Gespräch, um einen zügigen Abschluss der Bauarbeiten zu befördern.

Ebenso weiter Thema im Kiez: **die Toilette am Schäfersee**. Noch im Oktober treffe ich mich dazu erneut mit Vertretern der Wall AG. Wichtige Themen, damit der Kiez lebenswerter wird!

Herzliche Grüße

*Bettina König*



Foto: SPD Berlin / Joachim Gern

## Unkomplizierte Jobcenter-Beratung

Regelmäßig fährt der **BALZ-Beratungsbus** die Berliner Jobcenter an, um Betroffene **bei Problemen mit dem Jobcenter unabhängig zu beraten und zu unterstützen**. Ich hab mir vor Ort einen Eindruck über dieses senatsfinanzierte Projekt gemacht und war beeindruckt, wie umfangreich und detailreich die BALZ-Mitarbeiter auf die vielen Anliegen eingehen. Besonders toll finde ich, dass die Betroffenen diese **Beratung ohne Termin, direkt vor Ort** und ohne bürokratische Hürden nutzen können.

## Charité-Tochter befristet weiter

Auf Einladung des CPPZ-Betriebsrats stand ich den Charité-Physiotherapeuten zum Thema **Abschaffung der sachgrundlosen Befristung** Rede und Antwort—ein drängendes Thema, denn ihre Geschäftsführung befristet Arbeitsverträge weiterhin ohne Sachgrund. Das verärgert nicht nur Betroffene, sondern auch mich. **Hier muss endlich unser Parlamentsbeschluss umgesetzt werden!** Gemeinsam mit Staatssekretär Steffen Krach werde ich daher zeitnah vor Ort hospitieren und mit Betriebsrat und Geschäftsführung sprechen.



## Bunt in den Herbst Wir verschönern die Amendestraße

Fürs Wohlfühlen im Kiez und ein gutes Miteinander in der Nachbarschaft ist ein schönes und sauberes Umfeld wichtig. Und jeder einzelne ist dafür mitverantwortlich. Die regelmäßige **Bepflanzung der Baumscheiben** vor meinem Bürgerbüro ist ein Teil meines Beitrags für ein **lebenswertes Reinickendorf-Ost**, in dem sich alle wohlfühlen. Zum Herbstanfang schmücken nun Heidekraut, Crysanthemen und Knospenheide die Amendestraße. Wenn Sie sich auch für die Bepflanzung von Baumscheiben interessieren: Das **Grünflächenamt** informiert, worauf man achten sollte.



## FÜR SIE DA

### Bürgersprechstunden:

i.d.R. montags : 16.30 Uhr—18.00 Uhr

### Öffnungszeiten des Bürgerbüros:

Mo.: 14.00 Uhr —18.00 Uhr

Mi., Do., Fr.: 10.00 Uhr —15.30 Uhr

### Bürgerbüro Bettina König

Amendestraße 104, 13409 Berlin

Tel. (030) 407 243 36

Internet: [www.bettina-koenig.de](http://www.bettina-koenig.de)

## TERMINE

### Freitag, 19.10.2018

15.30—16.30 Uhr, Bürgersprechstunde  
Bürgerbüro in der Amendestr. 104

### Montag, 29.10.2018, und Montag, 05.11.2018

16.30—18.00 Uhr, Bürgersprechstunde  
Bürgerbüro in der Amendestr. 104

### Samstag, 03.11.2018

10.00—17.00 Uhr,  
**Kostenloses Argumentationstraining  
gegen rechte Parolen**  
Um Anmeldung wird gebeten!

### Mittwoch, 07.11.2018

16.00—17.30 Uhr, Rentensprechstunde  
Bürgerbüro in der Amendestr. 104  
Um Anmeldung wird gebeten!